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Posse: PP e PL assumem 
maiores prefeituras da região
Siglas elegeram prefeitos de Volta Redonda, Barra Mansa e Resende 

Por Sônia Paes

A posse dos prefeitos eleitos 
e reeleitos nesta quarta-feira, 
dia 1, concretiza a força do PP 
e do PL, que saíram das urnas 
com as maiores prefeituras da 
região: Volta Redonda, Barra 
Mansa e Resende, além da cida-
de vizinha Itatiaia, que será ad-
ministrada por Kaio do Diogo 
Balieiro, do PL. As posses dos 
prefeitos eleitos, vice e vereado-
res começam cedo e vão até o 
final da tarde.

O prefeito Antonio Fran-
cisco Neto, do PP, assume o 
mandato pela sexta vez em ceri-
mônia, no plenário da Câmara 
Municipal, às 10 horas, ao lado 
do vice Sebastião Faria, do PL, 
e os 21 vereadores eleitos para o 
mandato de quatro anos. 

O Progressistas levou o 
maior número de cadeiras na 
Câmara Municipal de Volta 
Redonda: emplacou quatro 
vereadores, no município com 
maior colégio eleitoral. Em 
Barra Mansa, o PL elegeu qua-
tro vereadores, o maior número 
entre todos os partidos, e o pre-
feito Luiz Furlani, que saiu vi-
torioso em outubro, com apoio 
do governador Cláudio Castro 
e do atual prefeito Rodrigo 
Drable. Furlani será empossa-
do na Câmara Municipal, às 10 
horas. Casa onde ele exerceu o 
mandato de vereador.

A dobradinha PL e PP fez 
bonito em Resende. Tande 
Vieira, do PP, foi eleito pre-

feito com apoio do atual pre-
feito Diogo Balieiro, do PL. 
No Legislativo, as siglas - PL e 
PP - fizeram dois vereadores, 
cada. O MDB foi o que mais 
conquistou cadeiras: três. A 
posse de Tande será às 18 ho-
ras na Aman (Academia Mili-
tar das Agulhas Negras), com 
direito a toda pompa que cabe 
à  academia.

A população de Itatiaia, 
outra cidade que fica na re-
gião das Agulhas Negras, 
também escolheu um candi-
dato do PL: Caio do Diogo 
Balieiro, eleito com 37,28% 
dos votos válidos. Ele é aliado 
de Tande e já têm projetos na 
gaveta para o mandato que co-
meça nesta quarta-feira, dia 1.

Mulheres no comando

Barra do Piraí e Vassouras 
serão comandados pela primei-
ra vez na história por mulheres: 
Kátia Miki, do Solidariedade, 
e Rosi Silva, do PP, respectiva-
mente. A posse de Kátia Miki 
está marcada para as 16 horas, 
no Royal Sport Clube. 

Já o horário e local da posse 
de Rosi não tinha sido divul-
gados até o fechamento desta 
edição, por volta das 19 horas. 
Ela é a atual vice-prefeita de Se-
verino Dias e foi vereadora por 
três mandatos consecutivos na 
Câmara Municipal. 

Rosi tem nada menos do 
que 15 anos de vida pública 
e agora será a gestora do his-
tórico município, conhecido 

pelo conjunto urbanístico e 
paisagístico, tombado pelo 
IPHAN (Instituto do Patri-
mônio Histórico e Artístico 
Nacional). A cidade possui 
um centro histórico com sun-
tuosos casarões, reflexo da 
época dos Barões do Café. 

A pequena Rio Claro, que 
faz parte da região da Costa 
Verde, também será governada 
pelo PP. Babton Biondi ven-
ceu a eleição de outubro. Ou-
tro município pequeno que o 
Progressista saiu vitorioso foi 
Pinheiral, onde Luciano Mu-
niz venceu com apoio do atual 
prefeito Ednardo Barbosa, que 
não pode vir novamente por 
estar no segundo mandato 
consecutivo. 

Cris Oliveira/Divulgação

Prefeito Neto assume pela sexta vez o Executivo de Volta Redonda após ser reeleito

Réveillon 2025 movimenta interior
O Réveillon 2025 vai mo-

vimentar a economia da capital 
e do interior do Estado do Rio 
de Janeiro. Apenas na capital, o 
impacto econômico será de R$ 
3,2 bilhões, 6,6% maior que no 
Ano Novo de 2024 (R$ 3 bi-
lhões). A expectativa é que a ci-
dade receba mais de 5 milhões 
de pessoas.

-  Um estado forte é aquele 
que tem todo o seu território 
potente, com atrações culturais 
e turísticas. Mas que também 
atraem investimentos que de-
senvolvem economicamente as 
cidades e todas as regiões.  E a 

cada ano a gente tem essa certe-
za de que estamos trabalhando 
para o crescimento do nosso 
povo - disse o governador Cláu-
dio Castro.

Mas não é só a capital que 
se beneficia economicamente 
das festas de fim de ano. De 
acordo com a Associação Bra-
sileira da Indústria de Hotéis 
do Rio de Janeiro (ABIH-RJ), 
hotéis do interior do estado es-
tão registrando alta procura no 
Réveillon 2025.

– Esta é uma data funda-
mental para movimentar a eco-
nomia dos municípios, aumen-

tando o faturamento de hotéis, 
bares e restaurantes , a arrecada-
ção dos municípios e a geração 
de empregos diretos e indiretos 
– explicou a secretária interina 
de Desenvolvimento Econômi-
co, Fernanda Curdi.

De acordo com a Associa-
ção, os municípios de Arraial 
do Cabo e Miguel Pereira 
apresentam ocupação hoteleira 
de 99,8% seguidos por Cabo 
Frio (94,8%), Angra dos Reis 
(93,6%), Paraty (92,8%), Rio 
das Ostras (91,8%), Armação 
dos Búzios e Itatiaia/Penedo 
(90,1%), Petrópolis (88,9%), 

Nova Friburgo e Teresópolis 
(88,7%). Ainda de acordo com 
a  ABIH-RJ a média desse ano 
(91,3%) está acima da média do 
ano passado (91,1%).

– O Rio de Janeiro tem 
uma das maiores e mais bo-
nitas festas de Réveillon do 
mundo. Mas o interior do es-
tado, com belezas naturais, e 
uma programação de festas e 
shows com artistas de qualida-
de e queimas de fogos cada vez 
mais emocionantes, também é 
um lugar especial para celebrar 
a chegada do ano novo – disse 
a secretária.

ednardo Barbosa destaca avanços em 
Pinheiral prestes a encerrar mandato

O prefeito de Pinheiral, 
Ednardo Barbosa, que encer-
rará oficialmente seu ciclo no 
Executivo com a cerimônia de 
posse de seu sucessor, Luciano 
Muniz, nesta quarta-feira (01), 
aproveitou o momento para fa-
zer um balanço.

A frente do governo mu-
nicipal por oito anos, a arreca-
dação da cidade foi de R$ 87 
milhões para R$ 200 milhões. 
Ainda, Ednardo afirma que ga-
rantiu a aplicação desses recur-
sos em projetos que impacta-
ram diretamente na qualidade 
de vida dos pinheiralenses.

Durante seus dois manda-
tos, uma série de obras e ações 
foram implementadas na cida-
de. No setor de infraestrutura, 
destacou-se a pavimentação e 
revitalização de ruas, a cons-
trução do viaduto sobre a pas-
sagem em nível de acesso ao 
bairro Parque Maíra, e a recu-
peração e construção de áreas 
de lazer e manutenção de estra-
das vicinais.

Outro avanço, segundo Ed-
nardo, foi na saúde. O prefeito 
priorizou a reforma do com-

plexo hospitalar, a construção 
de novas unidades de saúde 
e a ampliação dos serviços já 
existentes. Foram oferecidas 
especialidades médicas, exames 
como ultrassonografia e ma-
mografia, implantação de clí-
nica e cirurgias oftalmológicas, 
como as de catarata, realizadas 
dentro do município e de for-

ma permanente. Um destaque 
especial, de acordo com o pre-
feito, foi dado ao atendimento 
especializado para pessoas com 
deficiência.

Ednardo também incluiu a 
educação também foi uma das 
áreas mais beneficiadas. Todas 
as escolas municipais foram 
reformadas, e uma nova cre-

che foi construída para aten-
der à crescente demanda, assim 
como o piso nacional dos pro-
fessores é cumprido. Programas 
de inclusão e de melhoria do 
aprendizado, também foram 
implementados.

Aliás, Ednardo também deu 
destaque para as parcerias com 
o setor privado. Novas empre-
sas foram para a cidade, o que 
ocasionou em nova geração de 
empregos e impulsionamento 
da economia local.

- Encerramos este ciclo 
com o coração cheio de grati-
dão e a certeza de que fizemos 
o melhor por Pinheiral. Nosso 
compromisso sempre foi com 
as pessoas, e ver nossa cidade 
crescer e se desenvolver, mes-
mo diante dos desafios, é mo-
tivo de muito orgulho. Quero 
agradecer à população por 
confiar em nosso trabalho e 
reafirmar que continuarei sen-
do um parceiro de Pinheiral, 
torcendo e contribuindo para 
que a nossa cidade siga no ca-
minho do progresso. O futuro 
de Pinheiral está em boas mãos 
- disse Ednardo.

Arquivo/PMP

Ednardo afirma que futuro da cidade está em boas mãos
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Jordão tem intenção de vir a 
deputado federal em 2026

Posse no primeiro dia do ano 
pode virar  prova de fogo

Pezão sinaliza parceria 

Sétimo mandato

Novas empresas

Despedida e gratidão

Ao Correio Sul Fluminen-

se, o prefeito de Angra dos 

Reis, Fernando Jordão, 

contou sobre seus pró-

ximos passos assim que 

passar o bastão para Clau-

dio Ferreti, nesta quarta-

-feira (01). Em um primeiro 

momento, vai se dedicar 

aos negócios da família, 

já que Jordão também é 

empresário. No entanto, 

apesar de ainda não bater 

o martelo sobre a decisão, 

afirmou que pensa em vol-
tar a defender os interes-

ses do país no Congresso 

Nacional: pode tentar dis-

putar uma vaga para de-

putado federal. “Asseguro 

que não vou ficar longe 
da política - essa é a forma 

de continuar contribuindo 

para o desenvolvimento 

de Angra e da Costa Ver-

de”, disse.

A posse dos prefeitos 

eleitos nesta quarta-feira, 

dia 1, na região Sul Flumi-

nense representará uma 

verdadeira maratona 

para algumas lideranças 

estaduais, que certamen-

te irão participar das ceri-

mônias de seus afilhados. 
Mas ele têm um ponto a 

favor: os horários. Com o 

diferencial de horário es-

tabelecido, será possível 

ir a várias solenidades. 

O deputado estadual 

Munir Neto, do PSD, por 

exemplo, poderá pres-

tigiar a posse do irmão, 

em Volta Redonda, Anto-

nio Francisco Neto, e sua 

aliada Kátia Miki, em Bar-

ra do Piraí. 

Outra posse que prome-

te ser concorrida será a 

do ex-governador Luiz 

Fernando Pezão, em Pi-

raí, que voltou ao cenário 

político com a disposição 

peculiar que seus pares 

conhecem. Pezão assu-

me com a promessa de 

transformar o município 

de Piraí. E mais: sinalizou 

que será parceiro dos ou-

tros prefeitos. Neste fim 
de ano, promoveu um al-

moço em sua casa com 

políticos de toda a região. 

Antonio Francisco Neto 

também deverá ter uma 

cerimônia disputada na 

Cidade do Aço. Ele e Pe-

zão andam lado a lado. 

Reeleito para o sétimo 

mandato, Neto é conhe-

cido por suas habilidades 
políticas e pela fidelidade 
aos seus apoiadores du-

rante toda a sua trajetória. 

Sem contar, o carinho que 
tem por grupos da cha-

mada terceira idade.

Apesar de ser empossado 

como prefeito de Angra 

dos Reis apenas na quar-

ta-feira (01), Claudio Fer-

reti já se mostrou atento 

para assumir o Executivo 

ao buscar novas formas 

de impulsionar o empre-

go na cidade. Em entre-

vista à rádio Costazul FM, 

o prefeito diplomado con-

firmou que manterá as 
portas abertas para que 

novas empresas se insta-

lem na cidade. “Eu já fui 

em Brasília, no Rio, a Sal-

vador e estou trazendo 

novas oportunidades. Tra-

zer a engenharia, a inteli-
gência de petróleo, ques-

tões da economia do mar, 

do turismo”, citou.

Aliás, em vídeo publicado 

nesta segunda (30), o pre-

feito expressou sua gra-

tidão pelo encerramen-

to do mandato em uma 

reunião com seu Secreta-

riado ao lado da primeira 

dama e deputada estadu-

al, Célia Jordão, e do su-

cessor Ferreti. “A cada ser-

vidor público, funcionário 

de carreira e contratado, a 

pessoa mais simples que 

trabalha no município é 
tão importante quanto 

um secretário”, destacou 

Jordão. “Aprendi muito 

com você, Fernando. E 

vou continuar aprenden-

do. Preciso muito de vo-

cês para fazer o melhor”, 
concluiu Ferreti.
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Prefeito de Angra dos Reis, Fernando Jordão

Câmara de Volta Redonda sediará posse de eleitos

POR SONIA PAES


